

Im Fasching ist der K-Fall erlaubt

Lions Club beliefert wieder Firmen mit süßen Krapfen

Von Ulli Scharrer

Der Niederbayer per se ist jetzt nicht unbedingt der größte Faschingsfan. Das K von Karneval ist also nicht so beliebt, ganz anders schaut es aber beim K für Krapfen aus, die dieses Jahr wieder für den guten Zweck zum Faschingsstart frei Haus geliefert werden.

Die Lions Straubing haben bereits im vergangenen Jahr wegen des K-Falls (Katastrophenfall) mit Corona, nach einer Idee von Gerald Murrer (Lieblingskrapfen: klassische Marillenfüllung) eine Krapfen-Liefer-Aktion ins Leben gerufen.

Weil wegen Corona-Vorschriften leider der beliebte Trödelmarkt des Lions Clubs ausfallen musste. Daher füllte man die Spendenkasse für soziale Projekte mit dem Erlös von

über 4000 süßen Faschingskrapfen auf (wir berichteten). Lions-Präsident Dr. Oliver Schneider (Lieblingskrapfen: mit Kirschmarmelade) greift mit engagierten Mitgliedern daher auch dieses Jahr die Krapfenaktion „Hilfe, die schmeckt“ seines Vorgängers gern auf. Lions-Pressesprecher Johannes Zeindlmeier (Lieblingskrapfen: „egal, ob orange oder rote Marmelade“) erklärt, dass man wieder Unternehmen aus der Region anfragt, ob sie ihren Mitarbeitern oder Kunden eine süße Freude spendieren wollen. Dabei gewinnen beide Seiten, die Mitarbeiter erhalten eine Aufmerksamkeit und die Lions eine Spende für ihre sozialen Projekte. Krapfen-Ausfahrer der ersten Stunde, Manfred Lerner (Lieblingskrapfen: Goidhaiberl-Krapfen), fügt hinzu, dass ein Karton mit

24 Stück die Mindestabnahme ist. Bis zu zehn Kartons pro Firma wurden im vergangenen Jahr geordert.

Die Krapfen aus der Bäckerei Plendl werden von Bäckermeister Johann Kroul (Lieblingskrapfen: unbekannt) und seinem Team wieder zum Selbstkostenpreis gebacken. Und auch wenn man schon für den Trödelmarkt 2022 in den Startlöchern steht, soll „Hilfe, die schmeckt“ beibehalten werden. Der K(rapfen)-Fall ist im Fasching nämlich süß und sinnhaft.

■ Krapfenbestellung

Bis zum 7. November haben Unternehmer und Privatpersonen die Möglichkeit, sich in den Kreis der süßen Spender einzureihen und ihre Krapfen vorzubestellen. E-Mail für ein Bestellformular bitte an: li-ons.krapfenschmaus@lermer.org



Hurra! Lustig und lecker! Drei Männer und Krapfen, die sie auf Wunsch am 11.11. zum Faschingsbeginn ausliefern. Im Bild (v.l.): Past-Präsident Gerald Murrer, Lions-Präsident Dr. Oliver Schneider und Manfred Lerner. Foto: Ulli Scharrer